

La Región fue en mayo la comunidad española en la que más creció la llegada de turistas internacionales y su gasto

Durante este mes, el número de turistas internacionales en la Región registró un aumento interanual del 50 por ciento, hasta llegar a los 103.764, con un gasto total de 154,2 millones de euros, lo que supone un incremento del 102 por ciento



Aperitivo en la plaza del Ayuntamiento de Cartagena.

La Región fue en mayo la comunidad autónoma española en la que más aumentó el número de turistas extranjeros respecto al mismo mes del año



pasado, un 50 por ciento más, hasta alcanzar los 103.764, según la encuesta Frontur del Instituto Nacional de Estadística (INE).

Estos turistas generaron un gasto total de 154,2 millones de euros, una cifra récord que es un 102 por ciento superior a la computada en mayo de 2023 y cuyo incremento quintuplica la de la media española (19,7 por ciento), según la encuesta Egatur.

De este volumen total de turistas internacionales, un 36,6 por ciento, 38.018, se alojaron en establecimientos reglados (hoteleros y extrahoteleros). Esta cifra supera a la de mayo de 2023 en un 5,6 por ciento.

Además, en mayo la Región fue la comunidad con la duración de la estancia de los turistas extranjeros más prolongada, con 13,72 días, más del doble de la media nacional, que fue de 6,18 días. Durante el periodo total de su estancia en la Región, el turista extranjero gastó 1.486,29 euros, un 34,8 por ciento más que en mayo de 2023 (7,3 por ciento en España).

Un 20,4 por ciento más de turistas extranjeros de enero a mayo

La Región acogió en el período enero-mayo un total de 382.781 turistas extranjeros, una cifra un 20,4 por ciento superior a la de 2023 (la segunda más elevada de la serie histórica) siendo la tercera comunidad con mayor crecimiento interanual del turismo extranjero.

Además, en los primeros cinco primeros meses del año la Región fue la comunidad con una duración de la estancia media más prolongada, 13,25 días, una cifra que supera en más de 6 días a la media nacional (7,17 días).

En este intervalo, el turismo internacional generó un gasto total en la Región de 521,7 millones de euros, un 45 por ciento más que en 2023 y una cifra récord



que sitúa a la Región como la tercera comunidad en la que más ha crecido el impacto económico, tan solo por detrás de Cantabria y Castilla-La Mancha.

En lo que respecta a la procedencia de los visitantes, Reino Unido fue en los primeros cinco meses de 2024 el mayor emisor de turismo internacional a la Región, con 106.234 turistas, lo que representa un peso del 27,8 por ciento. Francia fue el segundo mercado, con 67.497 turistas, y un 17,6 por ciento del turismo internacional recibido. Bélgica, por su parte, ocupó el tercer lugar, con 50.490 turistas. que representan una cuota del 13,2 por ciento. Los Países Nórdicos enviaron 33.846 turistas a la Región, con una cuota del 8,8 por ciento.